

## Rubén Alfaro imparte una clase magistral sobre la música de Moros y Cristianos

25/05/2016



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ofreció ayer la conferencia "La música en nuestras fiestas de Moros y Cristianos" para Aulas de la Tercera Edad. La máxima autoridad eldense ofreció una clase magistral sobre la música festera **desde la inclusión de una banda en Moros y Cristianos de Alcoi en 1817 hasta centrarse en las marchas moras, cristianas y pasodobles que alegran las calles de Elda durante cinco días al año.** Alfaro admitió no haber estudiado música, pero demostró

ser un experto en la materia pues las fiestas y sus melodías son una de sus grandes pasiones.

El alcalde finalizó su charla hablando sobre la evolución de la música festera eldense como "Idella" o "Abanderada" para resaltar que "los eldenses debemos sentirnos orgullosos de este género, tenemos que reivindicarlo y darlo a conocer siempre que podamos". Alfaro es el primer alcalde de Elda en colaborar con Aulas de la Tercera Edad en sus 38 años de historia.